
民生文教常任委員会会議録（要点記録）

○招集日時 令和５年１０月１１日（水曜日）午前９時 00 分
○招集場所 401 委員会室
○出席委員（３名）   委員長  田村 浪行

副委員長 関 幸夫
委員   三浦 陽子

○出席者  無し
○欠席委員 木村委員、池澤委員、小野委員
○職務のため出席した者 保健福祉課長 木村 和夫、地域支援係長 高﨑 智行

議会事務局長 高藤 建
○傍聴者 なし
○本日の会議に付した事件
（１）那須町ケアラー支援条例の進捗状況について（保健福祉課）
（２）那須議会フォーラムにおける意見について
（３）政策提言について
（４）委員会代表質問について
（５）その他
◎開会の宣告 副委員長 関 幸夫
◎挨拶 委員長 田村 浪行
◎議題
（１）那須町ケアラー支援条例の進捗状況について（保健福祉課）
   別添資料をもとに、ケアラーを取り巻く現状、町の対応状況及び今後の取り組みについて所管

課から説明があった。
（２）那須議会フォーラムにおける意見について
   那須議会フォーラムで参加者からあった意見等について、民生文教常任委員会の所管分の内容

を確認し、今後の対応等について協議を行った。
   次の 4 つを抽出することとした。
   ①デマンド交通について
   ②再生可能エネルギーについて
   ③少子化対策について
   ④公共施設のトイレの整備について（洋式化、バリアフリー化）
（３）政策提言について
  令和 5 年度の政策提言について協議した。

田村議員及び木村議員から提案のあった内容については、概ね了承とし、ケアラー支援につい
ては、現在進められている計画の策定後の、事業の推進を提言していくこととした。

  ①ケアラー支援条例について（小野議員、三浦議員）
  ②放課後児童クラブについて（田村議員、池澤議員）
  ③地球温暖化防止について（木村議員、関議員）



（４）委員会代表質問について
  １２月議会の委員会代表質問について協議した。
  次回の委員会までに、田村委員長が具体的に小項目まで質問を作成し協議することとした。   

① 放課後児童クラブについて
② 男女共同参画について
③ 移住定住促進について（移住を追加した。）

（５）その他
①次回の民生文教常任委員会

  政策提言と委員会代表質問の取りまとめのため次の日程で開催することとした。
  ○日時 10 月 25 日（水）議員全員協議会終了後、又は議員研修会終了後
  ○内容 ・政策提言について

・委員会代表質問について
・その他

   
（閉会 午前 10 時 30 分）

署名人 委員長 田村浪行


